

mariposa sin alas

michel solano



# Capítulo 1

En este momento puedo sentir mi corazón echo pedazos y un dolor tan grande que no puedo entender como cabe en mi cuerpo, las lagrimas no dejan de rodar por mi mejilla, lagrimas agritudces llenas de amor y dolor, sin embargo me siento en paz, te sigo amando, te amare siempre pero seguire adelante...

Supongo que deberia contarles desde el principio para que puedan entender, tal vez mis errores le sirvan como espejo y no comentan los errores que por miedo cometi.

## EL INICIO DE TODO

La secundaria acabo y mis padres me informaron que nos mudariamos de ciudad la noticia cayo como agua fria en mi espalda pero nada podia hacer y al pensarlo mas a fondo no dejaba mucho atras no es como si tubiera muchos amigos o fuese popular todo lo contrario era el tipico chico timido que no suele destacar en nada solo una persona promedio.

Los dias pasaron y tal como mis padres dijeron el dia de mudarnos llego, una nueva ciudad, una nueva escuela y una nueva casa que duplicaba el tamaño de mi casa anterior el barrio tambien era mejor; estaba terminando de desempacar las ultimas cosas en mi nueva recamara en su mayoria manga y figuras de mis animes favoritos cuando de la nada entro mi hermano irrumpiendo la tranquilidad del silencio grito

-venga vamos a ver el vecindario.

Realmente es dificil negarle algo a mi hermano mayor es de ese tipo de personas "popular" de aquellas que con una sonrisa hace un nuevo amigo simplemente destaca entre la multitud es guapo y alto me hacia preguntarme si realmente somos hermanos, yo un chico tan promedio de estatura baja delgado con un rostro que no es feo pero tampoco guapo de piel clara y cabello castaño realmente compartimos lazos sanguineos?.

Nos pusimos en marcha y recorrimos las calles asta boblar en una esquina donde encontramos un parque con arboles grandes un cancha de futbol incluso tenia gradas y area de basquet decidimos ir a echar un vistazo y en la cancha de futbol unos chicos estaban jugando, mi hermano se acerco con su gran sonrisa y 5 minutos despues estaba jugando con ellos me invito y solo decline desde las gradas (si como no pense invita al peor jugador que conoces) y era real, los balones me odian mi cabeza

simplemente parece un imán de balones, saque mi celular me coloque los audiculares y por un momento mi mente se fue a otro lugar después de todo soy famoso por cuán distraído puedo llegar a ser, sin darme cuenta el sol dejó de verse en el cielo las noche nos empezaba a cubrir y el aire se sentía cada vez más frío, el juego de repente terminó y la hora de irnos llegó solo que mi hermano no se acercó a mí solo, un chico lo acompañaba no presté mucha atención y empezamos a caminar

-vivimos cerca.

Alcé la mirada al escuchar tan profunda voz de repente solo pude observarlos caminar delante de mí y desde atrás y pensé que alto es tal vez tenga la misma edad que mi hermano también será alto cuanto tenga esa edad? bueno soñar no cuesta, sin darme cuenta me encontraba perdido mirando la espalda de aquel chico supongo que es cierto que hay miradas que se pueden sentir o tal vez era el destino que tenía escrito que nuestra historia comenzaba así.

De repente él me miró y nuestras miradas se encontraron por primera vez, fueron un poco intimidante aquellos ojos color miel con pestañas largas debajo de unas pobladas cejas que me miraron fijamente sin expresión en el rostro, incluso pare de caminar casi pude sentir como el aire dejó de soplar, pero en solo unos segundos él me sonrió y guiñó el ojo y fue aquella la sonrisa que cambiaría mi vida para siempre.

## DEMASIADA CASUALIDAD

Que sorpresa al llegar a mi casa y darme cuenta que aquel chico sería a partir de ahora mi vecino

-Que casualidad, ustedes son los nuevos vecinos y vivo a solo 3 casas, por cierto mi nombre es Mateo.

Dijo al mismo tiempo que sonreía con aquella sonrisa un poco chueca en su rostro y ese lunar adornando la parte inferior de sus labios

-yo me llamo Daniel. contesté de forma automática y pude sentir como mi cara se ruborizaba ¿por qué? como puedo sentirme tan nervioso ante este chico es acaso demasiado intimidante, o es solo demasiado guapo? nos despedimos y entramos a nuestras casas.

Los siguientes días mis padres nos llevaron a conocer la nueva ciudad y comprar las últimas cosas para iniciar la preparatoria y así de pronto el lunes llegó y mi hermano y yo empezamos a estudiar en una nueva escuela él en el 5to semestre y yo en el 1ro.

No podía sentirme más nervioso al llegar a la escuela y entrar al que sería mi nuevo salón de clases pude encontrar un asiento libre en la parte

trasera del salon justo al lado de la ventana, al ser un salon en el segundo piso tal vez solo yo lo pienso asi pero el cielo se sentia un poco mas cerca y ese era un lugar perfecto para no llamar la atencion, pude notar que muchos de mis nuevos companeros se conocian seria talvez que fueron companeros de secundaria. La clase comenzo y con ello la presentacion entre alumnos y maestros todo bastante normal para ser el primer dia de clases, solo que la hora del almuerzo llego y yo no avia cruzado palabra con nadie (genial daniel otro año de ser invisible) mire por la ventana y en el cielo el atardecer nos avia alcanzado, desde mi lugar se podia ver la cafeteria llena sin mesas disponibles y claro menos si solo se va a cenar una persona, baje lentamente deseando que la hora del almuerzo terminara rapido compre solo un refresco y un sandwich en la cooperativa y pense en regresar a comer a mi salon pero meditandolo mas a fondo seria tan patetico comiendo solo en un salon vacio asi que camine por el campus que era bastante grande asta llegar a un area verde en la parte trasera de lo ultimos salones entre los arboles y arbutos se podia apenas apreciar un camino y no se por que decidi seguirlo, al final de aquel camino encuentre una silla vieja que alguien avia sacado de algun salon y me sente dispuesto a comer solo pues aquel lugar escondido era bastante tranquilo y acojedor.

-Asi que eres mi nuevo vecino y tambien estudiamos en la misma preparatoria.

-Mateo?

-No deberias estar conociendo nuevos amigos(sonriendo)

Pero cuanta verguenza senti en ese momento, que mala impresion estoy dando, soy tan patetico, aaaah por favor di algo o deja de mirarme no puedes dejar de sonreir, no puede ser justo que aun con este feo uniforme te veas tan genial, cosas como esas no dejaban de pasar por mi mente mientras escondia mi mirada viendo mis zapatos.

-Comprendo la escuela puede ser abrumadora, cuando siento que la situacion me sobrepasa suelo venir aqui, la verdad es que acabas de encontrar mi lugar secreto no es esto demasiada casualidad? te molesto si fumo?

-Si quieres me voy. Aunque no creo que sea buena idea fumar en la escuela(susurro)

-No tienes que hacer eso, parece que no hablas mucho pero me gusta ser escuchado, supongo que puedo compartir este lugar con tigo y ser tu primer amigo en la escuela claro si tu quieres?

Me sorprendia su seguridad y me hacia feliz escucharlo hablar, queria contestar pero las palabras no salian de mi boca y solo acenti con la

cabeza, aun puedo verlo claramente en mi mente si cierro los ojos caminando asia mi sin decir nada, se acerco y me beso. Un pequeño beso con los labios cerrados, los labios delgados de esa pequeña boca se podian sentir tan suaves.

-Pepepep peero....

-No le des tanta importancia, que este lugar sea nuestro pequeño secreto.(sonriendo)

Por alguna razon no me importo que mi primer beso fuera robado por un hombre la verdad es que ese dia me robaste mas que mi primer beso.

CREO QUE SOY GAY

Mientras lo observaba alejarse por aquel estrecho camino entre arbustos y arboles solo puede hacer una cosa NADA. No fue asta sonar la chicharra que me di cuenta que la hora del almuerzo habia terminado, al caminar hacia mi salon casi no podia sentir el pizo bajo mis pies y durante las ultimas clases solo podia observar como los labios de mis compañeros y profesores se movian sin poder enterner absolutamente nada.

Al observar a travez de la ventana del salon la noche ya nos avia alcanzado, por fin las clases terminaron y camine hacia la entrada principal de la preparatoria para esperar a mi hermano y no me sorprendi cuando lo vi salir rodeado de personas.

-Vamos a cenar aun lugar cercano, te vienes?

-No la verdad me siento un poco mal y quiero irme ya a casa.

-Entonces mejor te acompaño.

-No, no es nada grave por favor ve y diviertete.

Me coloque los audiculares y comence a caminar y no fue asta que senti que alguien jalo mi brazo que me di la vuelta y lo vi.

-Hombre si que eres distraido, llevo rato hablandote y siguiendote y casi te atropellan ¿como es que no prestas atencion a estas cosas?

-Maa..mateo no me di cuenta estaba un poco distraido ademas tengo puestos los audiculares, lo siento.

-Vamos no te disculpes aunque supongo que casi acabo de salvarte la vida, no deberias por lo menos invitarme a cenar.

La forma tan confiada en la que me hablaba me resultaba irresistible y simplemente asentí con la cabeza.

-Venga conosco una pizzeria aqui cerca, sube.

-No sabia que tenias una motocicleta, aunque tienes un poco de pinta de chico rebelde ¿es acaso la motocicleta requisito? (sonrie).

Mientras cenabamos me di cuenta cuan diferentes eran nuestros mundos, nuestras amidades y nuestros gustos sin embargo escucharlo hablar era fascinante y estar con el muy divertido, el tiempo paso demaciado rapido y al salir de la pizzeria me dijo -Creo que no me basta con la cena como agradecimiento ¿te puedo besar?.

En ese instante mi cuerpo se movio por si solo y sin pensarlo me acerque a el y lo bese, realmente fue divertido ver a aquel chico con una pinta tan ruda y un poco intimidante quedarse con cara de sorprendido. El camino de regreso a casa fue menos aterrador que el camino a la pizzeria pues con un poco mas de confianza lo abraza y mi miedo a su loca forma de manejar casi desaparecio, cerre los ojos y pude sentir el viento golpear mi rostro, de pronto lo escuche gritar:

-ESTOY FELIZ POR AVERTE CONOCIDO.

No pude desir nada simplemente sonrei mientras escondia mi cara en su espalda y por mi mente paso "si creo que soy gay, creo que mateo me gusta" sin darme cuenta llegamos a mi casa y al bajar de la moto y caminar hacia la puerta de mi casa alce la mano para despedirme con una sonriza.

-Nos vemos mañana en nuestro lugar secreto.

Fue aquella la primera noche en la que me desvele pensando en el...

#### DEMASIADO BUENO PARA SER VERDAD

Los dias pasaron en un abrir y cerrar de ojos mateo y yo nos reuniamos siempre para almorzar en aquel lugar que solo nosotros conociamos, los siguientes días nuestra amistad crecio y nos hicimos mas íntimos, no éramos novios pero pasábamos el rato juntos y nos besábamos frecuentemente y mas apasionadamente, a mi realmente me gustaba mucho pero no sabia si para el yo solo era un juego.

Con forme mas tiempo pasabamos juntos empezaba llamar la atención, no yo que era simplemente un cero a la izquierda que apenas cruzaba un par de palabras con sus compañeros, pero mateo uno de los chicos mas populares de 5to semestre, de toda la escuela en si, el echo que desapareciera en la hora del almuerzo y que se le viera llendo a casa con

un tipo como yo llamaba bastante la atención, simplemente decidí ignorar todo hasta aquel día.

-dicen que te has vuelto cercano a Mateo el chico guapo de 5to semestre.

Pregunto Nancy la niña más linda de mi salón.

-Si la verdad es que somos vecinos, solo por eso.

-Escuche que incluso su novia está celosa de que ahora él te lleve a ti a casa.

-No sabía que Mateo tenía novia.

-Parece que no son tan cercanos después de todo, si ni siquiera te dijo de su novia, parece que están juntos desde el año pasado incluso están en el mismo salón.

-Parece que tienes razón, no somos tan cercanos, con permiso (sale del salón).

Pude sentir un nudo en el corazón mientras Nancy con malas intenciones soltaba su veneno, parece que si solo soy un juego o no Mateo? Pensaba mientras lloraba en el baño.

Ese día no me reuní con Mateo en aquel lugar que solo nosotros conocíamos y también traté de evitarlo a la salida pero mientras caminaba me gritó.

-POR QUE NO FUISTE HOY? TE ESTUBE ESPERANDO.

-YA NO ME HABLES MÁS, YA NO QUIERO SER TU AMIGO.

-De que hablas, vamos sube a la moto no podemos hablar a mitad de la calle.

-TE DA PENA QUE TE VEAN CON MIGO, YA LARGATE.

-No Daniel escúchame de eso quiero hablar por favor vamos a otro lugar.

Si quería escuchar lo que tenía que decir y por eso subí a la moto y llegamos a aquel parque cercano a nuestras casas en el cual nos avíamos conocido me miró fijo con ojos confusos y antes de que pudiera decir algo gritó.

-SE QUE TIENES NOVIA, entonces por que me besas es divertido jugar con Migo, yo Yoo..o ME ENAMORE DE TI, creo que soy gay, ¿te resulta

asqueroso tu amigo hombre se a enamorado de ti?

Las lagrimas caían sobre mis mejillas sin que pudiese detenerlas mientras la noche oscura nos cubría y mateo me miraba, sintiendo tanta vergüenza como jamas habia sentido hasta que el me beso tan apacianamente que por fin las lagrimas dejaron de salir.

-Estoy tan feliz eres demasiado lindo paras ser un chico, por eso quise acercarme a ti PERDONAME empezó como un juego pero e perdido, también me enamore de ti lo que siento por ti jamas lo e sentido a pesar de aver tenido otras novias, los besos no me bastan quiero mas de ti y cada que tengo sexo con mi novia pienso en ti, romperé con ella no me importa lo que digan los demás quiero estar con tigo.

Mientras un par de lagrimas escurrían por sus mejilla se puso de rodillas mirándome a los ojos.

-Por favor quiero quiero estar a tu lado aceptas salir con migo?

La mejor respuesta que pude darle fue ponerme también de rodillas y besarlo con aquella luna nueva que seria la única testigo de nuestro amor, todo pareciera demasiado bueno para ser verdad.

## MUNDO COLOR ROSA

Tal como mateo prometio rompió con su novia incluso me propuso hacer publico el echo de que estábamos saliendo pero yo siendo el hijo de una familia cristiana me negué, el miedo de enfrentar a mis padres si llegaban a enterarse era demasiado y simplemente le pedí un poco mas de tiempo, el confiado mateo me miro y mientras besaba mi frente dijo "si lo que tenemos es mucho tiempo verdad"?

Los meses pasaban y nuestra relación se hacia mas profunda y mi amor por el cada dia crecía un poco mas, como caminar sobre nubes viendo la vida de una forma distinta pero mejor de una forma mas sincera, con demasiada ansias para verle y saciar esta necesidad de el, con la mente inundada de pensamientos sobre el, puedes sentir como los latidos de tu corazón son notas de hermosas melodías y puedes ver partituras flotando en viento, mariposas en tu estomago.

Algunos meses pasaron y diciembre nos alcanzo, los días calurosos de verano quedaron atrás para abrirle paso a un frio invierno, frio que no se sentía estando a su lado y yo lo tenia muy claro el regalo de navidad, mis padres pasarían navidad en una cena en la compañía donde mi padre era gerente y mi hermano en una fiesta con sus amigos a la que lleva insistiendo por semanas que lo acompañara, pero yo les había inventado

que pasaría navidad con unos amigos la verdad era distinta esta sería la primera navidad que pasaría con mi NOVIO, si mi novio del cual estaba tan enamorado y planeaba por fin entregarle todo de mí y aunque los nervios inundaban todo mi ser estaba decidido, tenía miedo ya había investigado como es el sexo entre 2 hombres, que la primera vez duele y me llenaba de miedo pero también estaba muy emaciado incluso compré lubricante y condones también pasaba por mi mente si después de haber estado mateo con chichas se podría excitar a ver el cuerpo de un hombre desnudo.

Durante semanas ahorre para poder comprarle un chaqueta color verde oscuro que resaltara el color claro de sus ojos.

Finalmente navidad llegó mateo me recogió en mi casa a las 7 pm y estaba no en su habitual motocicleta, llevaba el auto deportivo de su padre.

-Wooh a quien le has robado el coche hahaha.

-Se lo he pedido a mi padre para una cita romántica (abre la puerta del coche)

Llegamos a un lujoso restaurante y me sentí un poco fuera de lugar.

-Acompañeme por favor su mesa está por aquí.

Con una hermosa vista frente al mar en un balcón con solo una mesa cenamos a La Luz de las velas y la luna.

-Seguro que esto se ve costoso, tener dinero y ser guapo, es tan injusto que una persona tenga tanta suerte.(puchero)

-Hahaha de que hablas si tu eres demasiado lindo, también es injusto.

La cena fue perfecta la comida deliciosa y estar junto a mateo era en sí todo lo que necesitaba. Al salir de el restaurante mi mente estaba por explotar y mi cara se puso roja en un instante.

-Le... le dije a mis padres que estaría toda la noche fuera en una reunión con amigos.( mirando sus pies dentro del coche)

-AH..... entonces nosotros podemos pasar la noche juntos?

-Si no quieres está bien, sé que es muy atrevido de mi parte por favor olvidalo.

-NOOO yo realmente he esperado mucho este día por favor esta noche

permíteme amanecer a tu lado.

En menos tiempo de el que esperaba llegamos a un hotel y mientras mateo hablaba en recepción yo podía sentir mi cara caliente y tanta vergüenza que me costaba mucho no salir corriendo ( cálmate ya he llegado asta aquí estoy listo YO LO AMO Y QUIERO DEMOSTRARSELO DANDOLE TODO DE MI... )

## CUERPO Y AMLA

Mientras subíamos por el elvador del hotel ninguno dijo una sola palabra, tal vez los dos estábamos nerviosos, tal vez no encontrábamos nada para decir y al llegar a la puesta de la habitación entramos rápidamente. Me sorprendió que sin planearlo el cuarto era perfecto una cama grande con unos lindos cisnes hechos con las toallas del hotel sobre un corazón de rosas.

-Co..como hiciste eso acaso también pensabas llegar asta este punto esta noche?

-Un hombre siempre tiene que estar preparado hahahaha.

-Pervetido, que pasa si te hubiese pedido que me llaveras a casa?

-Entonces te habria llevado, la verdad no pensé que llegaríamos asta aquí pero estoy feliz.(sonríe)

-Te traje un regalo, me gusto mucho creo que se te vera bien espero que a ti también te guste.

-Me haces ver como un mal novio eres tan lindo yo no te traje nada.

-No tenias que darme nada, todo lo que quiero es estar a tu lado y cada vez que estamos juntos para mi es suficiente.

-Eres un ángel, pero de verdad pensaste que no te daría un regalo? Cierra los ojos.

-Es un dije verde, es muy bonito.

-Naciste en mayo, la esmeralda es tu piedra, es una gota de plata y esmeralda como una gota de rocío, así eres tu tan frágil tan hermoso, en perfecta armonía tu me das paz ¿que me as echo? ( beso )

Mientras nuestro beso se hacia mas profundo y apasionado mateo se quito la camisa y por mi mente pasaba ( de verdad esta pasando tranquilízate)

lo abrace y una lagrima escurrió por mi mejilla.

-Si no te sientes preparado podemos esperar (beso)

-Yo quiero hacerlo, incluso investigue y me prepare pero me da un poco de miedo.

-Tambien e investigado, lo hare lento pero si en algún momento te sientes incomodo por favor dímelo.

Mateo me quito la camisa y lentamente beso desde mi boca bajando a mi cuello a mi pecho asta llegar a mi abdomen y bajar un poco mas, desabrocho mis pantalones yo ya estaba demasiado erecto el puso mi pene en su boca y yo enloquecí el placer era demasiado.

-Nooo por favor no NO hagas eso.

Pero mateo no se detuvo incluso bajo mas asta llegar a mi ano y con su lengua comenzo a dilatar aquel sitio yo sentía mucha vergüenza aunque me alegraba haver estudiado y haberme limpiado bien, también sentía mucho placer mateo se tomo su tiempo y cuando termino de usar su lengua se puso lubricante en la manos y poco a poco introdujo sus dedos no voy a decir que no fue algo incomodo y un poco extraño, el continuo masajeando mi ano, su cara estaba roja y sudada.

-Ya no puedo aguantar mas puedo ponerlo?

-SI hazlo.

Pudo ser por el echo de que mateo se tomo su tiempo en prepárame o que yo estaba tan enamorado que me dolió mucho menos de lo que esperaba, aun así grite y algunas lagrimas salieron de mis ojos.

-Estas bien quieres parar? No quiero que sufras.

-No seas tontito lloro por que estoy feliz (beso)

Con forme el tiempo pasaba el dolor era menos y el placer cada vez mayor como si nuestros cuerpos ya se pertenecieran, como almas que anhelaban estar juntas, por fin estaba haciendo el amor con mateo que me miraba con aquella mirada penetrante llena de dulzura mientras me repetía que me amaba y me hacia gritar de placer, demostrando que aparte de ser dulce podía ser un completo perverso en la cama demasiado apasionado, no se realmente cuantas besos hicimos el amor simplemente terminamos cuando ambos nos sentimos demasiado cansados para seguir, como si ambos hubiésemos esperado tanto por esto, sin avernoso dado cuanta las horas pasaron y nos quedamos

dormidos.

Al despertar me dolía la espalda y las caderas pero estaba muy feliz.

-DESPERTASTE ya pedi el desayuno vamos a bañarnos.

Mateo me cargo asta la tina del hotel y lavo mi cuerpo beso cada parte de mi y lamio las mordidas que había dejado la noche anterior y nuevamente hicimos el amor en la tina del hotel.

-Si esta felicidad es un sueño quisiera no despertar jamas, TE AMO DANIEL.

-Tambien te amo mateo sigamos viviendo este sueño siempre.

Y como suele pasar caundo estas enamorado pudes ver el mundo de forma distinta, como verlo con algun filtro de belleza, asi se siente el mundo con la ilucion de primer amor.

Los dias que pase con mateo disfrutando de la primera ilucion del amor los atesorare para siempre en mi corazon pues jamas pense que alguien con una pinta como la de mateo fuese una persona tan linda tan considerado y romantico.

Es justo en este momento que vienen a mi mente aquellos pequeños detalles los mensajes de buenos dias, las llamadas asta tarde, las horas de el almuerzo asu lado, nuestras platicas, aquellos recoridos en moto de regreso del colegio, auqllos besos dulces llenos de ternura, pero la felidad suele hacer ruido y la envidia tiene muy buen oido...

## ROMPIENDO LA CALMA

Durante varios meses fui la persona mas feliz del mundo, mateo podía hacer cada día extraordinario, pero al estar tan enamorados no nos dimos cuenta que nuestras muestras de afecto en publico eran cada vez mayor y que sin saberlo sin hacerles nada ya habían personas que nos adiababan solo por el delito de amar a alguien de mi mismo sexo.

Aquel 20 de marzo con la llegada de la primavera llegaba también el invierno para nuestros corazones.

Al salir de clases le avise a mi hermano que me iría con unos compañeros a hacer una tarea de grupo y que avisara a nuestros padres que me quedaría a dormir en la casa de uno ellos.

Claro que todo era una gran mentira y mateo y yo pasaríamos la noche juntos en un hotel cerca de la playa, que el había reservado semanas antes.

Normalmente pedíamos la cena a la habitación pero esa noche como un recuerdo nostálgico para celebrar que ya habían pasado 6 meses desde que empezamos a salir decidimos ir a aquella pizzería en la cual me había dado cuenta que mateo me gustaba. Jamás note que Nancy estaba en la misma pizzería cenando con sus padres, pudo ser que estando con mateo simplemente el mundo al rededor desaparecía.

Al terminar de cenar mateo me robo un beso en el estacionamiento y aunque tenía un poco de miedo de que alguien nos viera no me importo y correspondí el beso, hasta ser interrumpidos por aquel flash.

-Que asco ustedes son gay

-Nancy que que haces aquí..?

-Eso de verdad importa? No puedo creer que eres gay, que asco me das y así arrastrado a mateo a tus perversiones.

-Que te quede claro que a mí no me arrastrado a nada y yo amo a Daniel que de malo tiene si es hombre o mujer?. Ahora entrégame el celular borraré esa foto.

Nancy le entregó el celular a mateo y este borró la foto aunque nadie podría borrar lo que Nancy ya sabía.

-Que aremos ahora, ella sabe de nosotros.

-Te lo dije antes a mí no importa que sepan que somos novios yo te amo y no me importa a quien tenga que enfrentar, saltaría feliz al infierno si vas de mi mano.

-No lo entiendes mi familia, ellos no lo entenderán no creo que sea buena idea ir hoy al hotel, no sé por qué pero siento que no le agrada a Nancy, no creo que se quede tranquila con lo que vio.

-Ella se me confesó hace meses y yo la rechacé, no te odia simplemente me tiene resentimiento, no te preocupes Daniel yo me encargare de esto.

-No puedo estar tranquilo tengo miedo por favor mejor llévame a casa.

-Déjame intentar detener las horas quédate conmigo hasta el amanecer te lo ruego déjame abrazarte hasta que esa angustia desaparezca.

Y como si la desesperación de ser separados inundara nuestros seres hicimos el amor hasta el amanecer como una forma de marcar en nuestros cuerpos,

que siempre nos perteneceríamos.

## EL PRINCIPIO DEL FIN

Que sorpresa me lleve al llegar al escuela y ver panfletos pegados por toda la escuela con aquella foto que nancy nos tomo la noche anterior con el titulo "daniel y mateo las mariposas de la escuela"

El coraje inundo mi cuerpo y lagrimas se desbordaron de mi rostro mientras todas la miradas se posaban en mi, miradas llenas de asco y desprecio.

Como pude empecé a arrancar los panfletos tantos como pude mientras los demás me veían se reían o susurraban cosas desagradables, la directora llego y me tomo del brazo.

-Acompañame a la dirección y ustedes vallan a sus salones que las clases están por iniciar.

-Nancy ella, fue ella la que hizo esto.

-Ya e mandado llamar a mateo y tu dices que fue nancy tu compañera ¿tienes alguna prueba?

-Ella fue, ella la que nos tomo la foto ¿por que a echo esto?

-Mira yo no tengo nada en contra de la preferencias sexuales de las personas ten por seguro que nancy tendrá la debida sanción, pero esto tiene que ser notificado a sus padres.

-No por favor se lo suplico directora, no llame a mis padres.

-Disculpame no puedo ayudarte en esto si paso esto por alto me meteré en muchos problemas y perdon por decirlo pero a estas alturas ya toda la preparatoria debe estar enterada.

No podia detener las lagrimas al imaginar cual seria la reacción de mis padres, de mi hermano, como seria ahora mi vida en la escuela.

-Pasa por favor y siéntate, nancy nosotras hablaremos en la otra oficina.

-Daniel estas bien?

-Como voy a estar bien? Te dije muchas veces que tubieses cuidado de hacer cosas en publico pero no pensaste en mi, la directora llamara nuestros padres ¿como explicaremos esto? ¿Que acaso no tienes miedo?

-Diremos la verdad que nos amamos y que no tiene nada de malo que los

dos seamos hombres, por favor deja de llorar yo te cuidare pase lo que pase lo prometo.

-TU NO LO ENTIENDES y si no lo entiendes no tienes caso que sigamos hablando.

-Bueno muchachos este no es lugar para pelear nancy a sido suspendía permanente mente de la escuela pues la falta que cometió es bastante grabe, en cuanto a ustedes como en cierta forma son las victimas después de hablar con sus padres solo tendrán 3 días de suspensión.

Nos separaron en diferentes oficinas y mientras el subdirector hablaba con mateo y sus padres quienes no lo tomaron de mala manera la directora hablaba co mi madre quien por otro lado parecía estar escuchando la peor noticia en el mundo.

-Como Daniel, ¿como as podido hacernos esto?

-Calmese señora esto no es nada tan grave ni del otro mundo usted tiene a su hijo esta vivo que importan sus preferencias sexuales.

-Usted no lo entiende no se meta.

-En este momento preferiría que me estuviera avisando que esta muerto. Interunpio mi padre con una mirada tan llena de odio como jamas lo había visto y esa mirada estaba dirigida hacia mi.

Al salir de la dirección mateo esperaba pero cuando intento acercarse mi padre lo interunpio.

-No te acerques nunca mas a mi hijo! Eres un enfermo.

-Señor por favor escuche yo amo a su hijo no tiene nada de malo que también sea un hombre lo que siento por daniel es igual que cualquier otro amor.

-Mateo ya no tiene caso solo déjalo así.

Mi padre me jalo del brazo y mientras me alejaba vi a mateo llorar y gritar como un niño por primara vez.

## LA NOCHE DEL ADIOS

No podía hacer nada mas que llorar y escuchar como mis padres me decían los mas crueles insultos sin embargo no conteste a ninguno asta que mi padre dijo.

-Te iras a estudiar fuera de la ciudad al mismo internado cristiano en el

que yo estudié hay te curaran de esto.

-No papa entiende yo no estoy enfermo.

-Pero que estas diciendo crees que es normal? estos una aberracion!

-No lo entiendo por que mi amor tiene que ser considerado impuro por que es visto como algo sucio es acaso por que tu dios lo dice?

-Entiende hijo tu padre hace esto por que te ama tu estas enfermo

-NO ESTOY ENFERMO ENTIENDALO USTEDES. Yo me enamore y no tiene nada de malo quien a dicho que el amor ve el genero, la clase social o el color de la piel explícamelo mama!! Por que quieren separarme de la persona que amo ¿POR QUE?

La unica forma que encontré mi madre para contestarme fue con una bofetada, con aquella bofetada que rompería para siempre nuestra relación.

-Por que te cuesta tanto aceptar lo que es diferente?

-Suficiente vete a tu recamara no quiero verte.

Mientras lloraba en la oscuridad de mi recamara y sentía como mi alma se drenaba le reclame a dios por que si amar a mateo estaba mal me había dejado conocerlo y desee con todo mi ser poder regresar el tiempo a cuando todo estaba bien.

Mi hermano entro a la recamara y se sento en la cama a mi lado sin decir nada mientras lloraba toco mi espalda.

-Perdon también a ti te e decepcionado.

-Hace 3 meses que lo se, mateo me lo dijo todo. A mi no me importa a quien ames ni cual sea su sexo siempre serás mi hermanito y nada a cambiado.(abraza a daniel)

-No lo entiendo hermano por que esta mal por que no puedo quererle?

-Lo siento daniel no e podido convencer a mis padres mañana te enviaran al internado. Hace rato vi a mateo dijo que te esperara en el lugar en el que empezaron a salir, ve yo te cubriré te ayudare a salir PERDONAME es lo único que puedo hacer por ti.

-Gracias hermano de verdad gracias por ayudarme y por no odiarme.

Como mi hermano dijo me ayudo a salir de mi casa sin que mis padres se

dieran cuenta y mientras corría camino al parque pude sentir la noche demasiado fría para ser primavera y la luna escondida entre nubes oscuras como si no quisiera ser testigo de aquel amargo adiós. Cuando llego al parque vacío mateo me esperaba bajo La Luz tintinean de un poste.

## ABRÁZAME ASTA CANSARTE

Llege con una idea en mente, yo no podía hacer nada para cambiar la decisión de mi padres solo podía hacer que fuese mas fácil para mateo olvidarme y seguir con su vida y para eso la forma mas fácil era romper su corazón.

-Daniel estas bien lo siento yo no pude protegerte de tus padres. Te golpearon, mira como tienes el cachete.

-Vine a despedirme estar juntos fue un error desde el comienzo, yo no lo entiendo por que nuestro amor tiene que ser tan doloroso lo siento yo no tengo el valor de seguir luchando por favor olvídate.

-Como puedes decir eso daniel yo te amo y se que tu me amas, ¿por que no puedes pelear por nuestro amor? yo enfrentaría al mundo por ti solo dime que te quedaras a mi lado.

-Entiéndelo es momento de decir adiós, estar juntos solo nos hace daño ayudame y sigue con tu vida como si nunca me hubieses conocido.

-Por que dices eso, es acaso ese el limite de tu amor, soy tan poca cosa para ti por que me estas haciendo esto. MIRAME dime entonces que no me amas y solo así podré dejarte ir.

-Ya no vuelvas a buscarme entiéndelo nada dura para siempre, se que lo que sentimos fue amor y se que mañana te recordare como lo mejor de mi vida, se que esta en mi manos detenerlo pero no puedo ya no tengo fuerzas para seguir peleando por algo que no tiene futuro. Enamoraste de nuevo y quiérello pero mas que a mi cumple tus sueños y perdóname no poder estar hai pata verlos, tu no eras para mi por fin puedo entenderlo.

Cada palabra era un cuchillo de doble filo que podía sentir enterrarse en mi corazón aunque en el fondo de el sabia que si me odiaba seria mas fácil para el olvidarme. No se de donde saque fuerzas para verlo de rodillas suplicando que me quedara y no soltarme a llorar besarlo y pedirle que escapáramos juntos.

-Nada puedo hacer por ti pero como recuerdo de este amor que no pudo ser te dejare hacerme el amor por ultima vez, así que abrázame asta cansarte.

-Tan poco te importa lo nuestra daniel? Si es así esta noche dejare mi marca en ti y te reto a olvidarme.

En una mezcla de lagrimas pasión dolor y placer mateo me hizo el amor como nunca antes lo habia echo como si con su cuerpo desesperadamente me rogara que me quedara. Unas horas antes del amanecer le di un beso y dije adiós y aunque apenas y podía caminar me dolía mas el corazón que estaba dejando atrás echo pedazos, no quise mirar atrás para no verlo llorar y para que no me viera llorar pero lo escuche gritar.

-YO TE VOY A ESPERAR AUNQUE PASEN LOS AÑOS TE ESPERARE ASI QUE POR FAVOR VUELVE A MI...

### CORAZÓN AGONIZANTE

No supe cual era mi destino asta estar abordo del avión, durante el vuelo mi padre me acompaño, nadie dijo una sola palabra y convencido de que la decisión que había tomado era la correcta para rectificar mi camino me condeno al dolor, me alejo de la persona que amo, de mi hermano, mi madre e incluso de el.

Después de solo 3 horas de vuelo ya nos separaban 2511.2 kilómetros aunque a mi me dolía cada centímetro lejos de el, todos nuestros planes habían quedado flotando en el aire, aunque en mi cuerpo quedaron tatuadas las marcas de sus caricias y mis labios siempre recordaron el sabor de sus besos, ahora todo seria solo un recuerdo, el mas hermoso recuerdo de la etapa mas feliz y tormentosa de mi vida o eso pensaba sin saber el infierno que me esperaba.

En cuanto llego al internado mi padre hablo un poco con el director y luego vino hacia mi.

-Es todo lo que puedo hacer por ti, as llenado mi casa de vergüenza y asta que no recapacites no eres mas hijo.

Quería decirle tantas cosas pero no dije nada, mis palabras no tenían sonido alguno antes sus oídos.El director del internado me guio al que seria mi cuarto partir de ahora, el cual iba perfecto a como me sentía, pequeño con una cama un escritorio y un armario una ventada que veia al patio desde un 3er piso decorado con una reja que solo confirmaban que no era mas que un pricionero sentenciado por el gran delito de amarlo.

Llore amargamente por que sabia que solo quedaba recordar aquellos días en los que nos amamos.Con este dolor que solo se intensificaba entre las paredes de esa habitacion oscura.

Como puede un corazón echo pedazos seguir latiendo, cuesta bastante entenderlo, es verdad que el amor no te mata pero duele tanto que por

dentro si mueres. La necesidad de tenerle cerca era tan grande que era como una droga corriendo por mi venas, y cuesta respirar pues tu alma dentro esta llorando.

En cada despertar podía notar qué lo que tenia de pronto ya no estaba y solo podía pensar que ya no habían razones para continuar pero no había marcha atrás.

Ahora eras libre yo también, aunque no puedo volar tu te quedaste mis alas, las alas que yo mismo me corte.

## INVIERNO ETERNO

Durante los siguientes días conocí a mis compañeros en el internado, con diferentes historias solo compartíamos algo, la sensación de ser prisioneros y víctimas de todas las torturas suscitadas en aquel infierno.

Como un tratamiento para curar mi "enfermedad" sufrí diversas torturas desde días sin comer, noches privado del sueño, incluso días encerrado en un cuarto sin ventanas ni luces de dos metros cuadrados, golpes y humillaciones, no se realmente como soporte todo eso.

Recuerdo los días encerrado en el calabozo como le decíamos los alumnos o el cuarto de reflexión como le decían los profesores, recuerdo como pensar en mateo y recordar los momentos de fétida que tuvimos fue lo único que evito que callara en la locura, mientras me encontraba días sin comer en aquel sucio cuarto tan pequeño y oscuro que las primeras veces que me encerraron llore grite y suplique hasta que mi voz se desvaneció, suplique por ayuda que nunca llego.

No se si mis padres estaban enterados de lo que sucedía en aquel internado muchas veces me pregunté si mi papa había pasado por las mismas situaciones de tortura y eso fue lo que endureció su corazón. Durante todo el tiempo que estuve internado nunca recibí noticias de mis padres solo algunas cartas de mi hermano donde me contaba como iba su vida, me decía que me extrañaba, se quejaba de lo molesto que era no poder comunicarnos por telefonos, pero en el internado estaba estrictamente prohibido cualquier equipo electrónico, completamente aislados del mundo y también me reclamaba el por que no respondía a sus cartas, la verdad es que si conteste, le escribí cientos de cartas que nunca llegaron a sus manos y así pasaron mis tres años de preparatoria en aquel internado.

Vi pasar los inviernos sin nadie que pudiese abrazar mi corazón tal como una vez lo hizo mateo, la verdad sin el jamás llego a mi la primavera.

Al terminar la preparatoria ya era mayor de edad y pensé en regresar, pero mis miedos llenaron mi mente ¿Realmente había alguien

esperándome, aun después de 3 años sin verle? Y si era así ¿teníamos un futuro? Tenia yo el valor de enfrentar todo por el.

El día que salí del internado no vi a mis padres, solo mi hermano esperándome en la entrada del internado.

-Asi que aun me odian y no vinieron.

-Es lo primero que dices después de años de no vernos, ven aquí (abrazo a daniel), no pienses en eso. Tu entrada a la universidad esta lista papa pagara la universidad vas a vivir en los dormitorios y mensualmente te depositara una cantidad para tus gastos personales, la única condición es que sigas estudiando en esta ciudad.

-Claro lo mejor es tener al hijo gay lejos escondido donde nadie sepa y nos los haga pasar vergüenza.

-Cambiaste mucho, es extraño ver que no queda nada de aquel chico dulce, se que no debió ser fácil perdóname por no aver echo nada por ti.

-Esto no es tu culpa, sabes algo de el?

-El se fue a estudiar la universidad al extranjero los rumores de ustedes se hicieron muy fuertes y sus padres pensaron que era lo mejor, el aun llega en las vacaciones a ver a sus padres.

## UNA EXTRAÑA RELACION

La universidad como una nueva etapa y con la soledad como mi aliada me ayudo a encontrar paz, aprendi a sonreír nuevamente, aun con ese pequeño dolor permanente en mi corazón donde se alojaba su recuerdo, el que me despertaba llorando en las noches por la desesperación de querer tenerle, intente buscarte en otros besos y me perdí en otros brazos pero nunca pude olvidarte, bien dicen que tener sexo no es lo mismo que hacer el amor.

El tiempo te ayuda a encontrar calma y aunque en mi corazón aun era invierno el frio era menos, pude encontrar nuevos pasatiempos pude conocer nuevas personas, hice nuevos amigos.

Cure mi misantropía y la vida se hizo mas pacifica, o al menos así era la mayor parte del tiempo cuando no estaba solo en mi dormitorio. Esas noches solo en aquel cuarto oscuro que automáticamente me hacia recordarle y anhelar sus besos.

Después de 3 años para celebrar que solo en un año mas terminaríamos la carrera mis compañeros decidieron que una forma divertida de celebrar seria acampando en la montañas y así lo hicimos.

Aquella noche fría, mas fría aun por las montañas platicabamos frente a la fogata mientras prometimos que a pesar de todo seguiríamos en contacto. Mientras las brasas de la fogata crujían y las botellas se acababan, terminamos ya casi entrada la madrugada y cada uno fue a su tienda, otra vez la soledad inundaba mi corazón y el alcohol me hacia necesitarle.

Camine a mi tienda con la intención de dormir y estaba a punto de cerrar los ojos cuando verónica irrumpió en mi tienda.

Veronica había sido mi mejor amiga los últimos tres años, mi pañuelo de lagrimas y aunque yo sabia que ella sentía algo por mi nunca le di mucha importancia pues ella sabia de mi orientación sexual.

-No puedes dormir?

-Creo que la copas se me pasaron y el pensar en el poco tiempo que nos queda juntos me a llenado de ansiedad.

No puedo describir exactamente como paso pero me beso y no se por que tarde tanto en apartarla, tal vez el alcohol o el miedo a lastimarla, pero correspondi su beso.

-Veronica para esto esta mal, verónica espera esto no va funcionar yo no puedo ser el tipo de novio que tu quieres, te lo dije soy gay, ahora los dos estamos tomados no estamos pensando bien las cosas yo..

-No lo digas se que te gustan los chicos, pero también pueden gustarte las mujeres, me gustas déjame intertarlo, no te pido mucho solo una oportunidad.

-Conoces mi pasado y sabes que aun hay alguien en mi corazón.

-Entonces déjame intentar ayudar a borrar su recuerdo.

Mi corazón latia rapido, lo que estaba pasando sin duda era un gran error pero no pude pararlo, lograr una ereccion fue bastante complicado y sin ninguna tipo de experiencia fue bastante raro pero al final terminamos por tener sexo y desde aquel día una relación extraña entre verónica y yo comenzó.

## COMPROMISO

Embarcado en un extraña relación pasaron los meses junto a verónica y aunque intente ponerle fin muchas ocasiones ella comenzaba a llorar y el gran cariño que tenia hacia ella me impedía hacerle daño, era demasiado atenta y aunque el sexo era algo muy poco frecuente y en verdad no lo disfrutaba mucho el tiempo siguió pasando.

En una de las visitas de mi hermano a la ciudad incluso se conocieron el se preocupo un poco pero me aconsejo que seria mejor esperar y quisas algún día llegase a amarla, realmente lo intente pero al corazón no se le engaña y en el fondo sabia que eso será imposible.

La noticia de nuestra relación llevo a los odios de mis padres sin previo aviso despudes de 6 años sin verlos sin tener contacto con ellos un dia aparecieron frente a mi puerta, felices de que enderesara mi camino actuaron como si todo lo ocurrido jamas hubiese pasado, mi corazón estaba confundido una parte los extrañaba y otra les guardaba un gran rencor.

Insistieron en conocer a verónica, trataron de convencerme de que lo que había pasado era solo curiosidad típica de un adolente, guarde silencio y no dije todo lo que quería gritarles.

Antes de irse de la ciudad en una noche nublada fuimos a cenar a un conocido restaurante para que conocieran a verónica, ella estaba muy nerviosa y entusiasmada, yo sentía que respirar me costaba, estaba atrapado solo viendo como otros decidían y guiaban mi vida por mi.

La cena estuvo llena de risas, yo tome una copa tras otra la situación era tan incomoda con mis padres insinuando que deberíamos comprometernos.

-Ustedes están a unos meses de terminar la carrera no va siendo tiempo de formalizar la relación y comprometerse.

-Mama como dices eso, yo no tengo trabajo ni tengo una casa, ni nada para ofrecerle a verónica.

-Pero que dices es obvio que para eso esta la familia, para apoyarlos con eso.

-Señora yo realmente amo a su hijo nada me aria mas feliz que pasar el resto de mi vida con el.

-OH cariño eres tan dulce este anillo fue de mi suegra y luego mío es tiempo de que pase a otra manos no lo crees daniel?

Todo estaba pasando tan rápido que mi cerebro no podía asimilar bien, yo sabia que todo era un acto desesperado de mis padres por asegurarse de que yo tubiese una vida normal o moralmente aceptada por la sociedad.

Y otra vez mis miedos llenaban mi cabeza y mi falta de valor para decir lo que sentía me sentenciaban aun compromiso que yo no quería, incluso mi padre concreto una entrevista en una empresa famosa toda mi vida

tomaba rumbo pero yo me sentía como un condenado caminando con los ojos vendados hacia un acantilado, pero que caprichoso suele ser la vida cuando el camino de dos personas esta destinado a volverse a encontrar.

## EL REENCUENTRO

Los dias transcurrieron y yo solo me deje llevar, dejando atrás mi libertad ahora estaba comprometido con una mujer a la que quería pero no amaba, por lo menos no de la forma en la que ella me amaba a mi, intente hablar con ella sobre como esto no era una buena idea pero ella estaba aferrada a la idea que podríamos ser feliz algún día.

Algún dia de verdad podría sacar a mateo de mi corazón, algún dia de verdad podría dejar de amarle, algún dia podría volver a enamorarme.

Siendo uno de los mejores de mi carrera la entrevista que mi padre arregló fue todo un éxito y aun siendo estudiante conseguí el trabajo en una compañía reconocida a nivel internacional. El entorno de la oficina era bastante tranquilo y un escape a mis problemas que precionaban mi mente todo el tiempo.

Aquel dia 13 marzo, aquel caluroso dia con un enorme cielo despejado, yo sentía una nudo en la garganta como si mi alma supiera lo que estaba por venir, apenas llege a la oficina se me informo que todos los empleados de nuestro piso tendrían una reunión para conocer al nuevo gerente de nuestro departamento, solo nos dijeron que venia del extranjero que había sido transferido de la sucursal de los ángeles donde había tenido resultados sorprendentes y por eso mismo había venido a apoyarnos, solo me lo podía imaginar como un pretensioso.

Tomamos asiento y después de un discurso de nuestro supervisor se presento ante nosotros nuestro nuevo gerente.

Mi corazón latia tan rápido que fue sorprendente que no saliera de mi pecho, me pregunto si alguien podía escuchar mis latidos, con la respiración acelerada, mis manos temblando y mudo por la sorpresa de que quien estaba frente a mi ERA MATEO!

Cuando me vio me reconoció inmediatamente y no pudo ocultar su cara de sorpresa, al cruzarse nuestras miradas una lagrima que no pude controlar rodo por mi mejilla, no importaba como nos habían separado pues el destino quería reunirnos de nuevo, mis manos sudaban y temblaban en un instante todas las personas de la sala desaparecieron y hay solo estábamos mateo y yo frente a frente después de 7 años de no vernos, como si el tiempo se detuviera por un instante mientras nuestras miradas se encontraban y no podían apartarse, como si una mirada pudiese decir todo el dolor del alma, no fue asta que el supervisor dijo "entonces esto es todo por favor vuelvan a sus trabajos " que pude darme

cuenta que el tiempo no se detuvo y hay no solo estábamos mateo y yo.

Quería hablar con el, decirle tatas cosas, pero no sabia como acercarme así que regrese a mi oficina pero solo pasaron unos minutos para que el atravesara la misma puerta.

-A pasado el tiempo, hola daniel.

## ENTRE SUS BRAZOS

Al verlo frente a mi me di cuenta de que los años habían pasado y aquel chico rebelde había cambiado, su cabello largo con un look despeinado había sido remplazado por un corte estilizado, ahora unos lentes cubrían sus ojos, la forma despreocupada de vestirse la habia cambiado por un traje echo a la medida en su cuello resaltaba una corbata azul y su muñeca la adornaba un costoso reloj, pero igual era mateo el mismo del que me había enamorado a pesar de que lentes cubrían sus ojos aun se apreciaban sus largas pestañas y sus cejas pobladas, aun tenia la misma sonrisa chueca y picara, el mismo lunar adornaba sus labios, aun podía desarmar mi alma con esa mirada intimidante, no dejaba de pensar que los años le habían sentado muy bien.

Estaba estupefacto, había soñado tantas veces ese momento, así que no salia palabra alguna de mi boca, mateo cerro la puerta de mi oficina y coloco el seguro, yo no podía hacer nada mas que seguirle con la mirada.

Con pasos cortos y una mirada a punto de desbordar en lagrimas se acerco a mi y se arrodillo frente a mi silla tomo mi mano y mientras la besaba susurró

-Te e esperado por tantos años pero por fin la vida te trajo nuevamente a mi.

No pude responderle por mas que quería decir tantas cosas las palabras no salían de mi boca y solo me arrodillé con el y lo bese, por mi mente paso el recuerdo del día en que nos hicimos novios.

Ese beso lleno de lagrimas, pasión, desesperación y anhelo de dos almas separadas que necesitaban estar juntas.

-Mateo te e extrañado tanto (llorando)

-No digas nada déjame abrazarte un poco mas, por fin estas entre mis brazos e soñado tanto con este momento que tengo miedo de abrir los ojos y darme cuenta que solo fue un sueño mas, estar sin ti a asido morir un poco cada dia.

-hay mucho que debo contarte.

-No Daniel esta noche no, hoy solo déjame amarte asta al amanecer, quiero hacerte el amor a la luz de la estrellas y provocarte mas sensaciones que la primavera.

-Aun estoy en mi hora de trabajo.

-Escapemonos! Solo por hoy no pienses en mañana.

Sin pensar demasiado lo siguiente que recuerdo es estar en el coche de mateo rumbo a su departamento.

Al cruzar la puerta del departamento de mateo nos besamos con desesperación y cada caricia suya quemaba mi piel la pasión desbordaba de su mirada, estar entre sus brazos era un sueño echo realidad perdí la cuenta de cuantas veces tube la misma fantasía que ahora se hacia realidad. Besos desde mi cuello asta mis caderas, mi espalda, mis partes mas intimas, mordidas suaves dolorosas y excitantes, un orgasmos tras otro, los dos teníamos mas experiencia y el placer era inimaginable, fue cuando comprendí que solo a su lado podía ser feliz.

## LOS AÑOS SIN TI

El sol se coló por la ventana de ese 8tavo piso haciéndome abrir los ojos, mi corazón empezó latir con intensidad al darme cuenta que no era un sueño, lagrimas llenaron mis ojos, de verdad estaba entre sus brazos.

Encendi mi celular y la realidad cayo a mi como una cubeta de agua fría, 12 llamadas perdidas de verónica y 8 mensajes, primero preguntándome si llegaría tarde y luego preocupada por que no había llegado a dormir.

-Ya despertaste? Quédate acostado te preparare el desayuno.

Asentí con la cabeza estaba frente a mi mi amado mateo, mi atento y dulce mateo.

La mañana era cálida el cielo despejado y estábamos sentados frente a frente en la barra de la cocina con un desayuno que parecia sacado de un revista.

-Aprendiste a cocinar?

-Daniel sin ti aprendi que puede estar lloviendo aun con el cielo despejado, ¿sabes como a sido despertar cada mañana sin tenerte a mi lado anhelando tu presencia?

-Lo se, por que también sentí lo mismo, extrañe cada centímetro de ti, aislado del mundo en aquel internado solo tu recuerdo me ayudo a

mantener la cordura.

Hablamos de muchas cosas le conté como habían pasado los últimos 7 años y me sentí apena al haber pensado que nadie me esperaba, pues él me dijo que cada vez que iba a ver a sus padres tenía la esperanza latente de verme pero eso nunca pasó, le explique como me dio miedo que no hubiera nadie esperándome y le dijo que nunca pude dejar de amarlo, hablamos de tantas cosas y los años se acortaron en solo unas horas.

No le dije sobre Verónica, no salió el tema, NO la verdad tuve miedo de decirle que ahora estaba comprometido y a unos meses de casarme, que nuevamente ante la presión de mis padres acabé cediendo, le conté sobre otros chicos sobre algunos encuentros casuales y el también me costó sobre relaciones anteriores, solo coincidimos que jamás pudimos olvidarnos en otros brazos.

Mateo tubo que ir a la empresa yo decidí faltar, la noche anterior había sido demasiado intensa y la espalda me dolía, también tenía que hablar con Verónica pero cuando llegué al departamento en el cual vivíamos ella no estaba, ya había contestado a sus mensajes diciéndole que me había quedado sin carga en el celular y que me había quedado a hacer horas extras, viles mentiras que yo odiaba salir de mi boca.

DING DON DING DON

Al abrir la puerta frente a mí estaba mi madre, que había llegado sin avisar a visitarnos.